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Sachstand zum geplanten Neubau der städtischen Kindertagesstätte Europaring 
59-61 in Köln-Neubrück 
Anfrage der CDU-Fraktion vom 25.11.2010 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
die städtische Kindertagesstätte Europaring 59-61 im Stadtteil Neubrück ist derzeit in 
Containern untergebracht. Es war von Anfang an angedacht, auf dem direkt angrenzen-
den Grundstück einen massiven Neubau der Kindertagesstätte vorzunehmen, sobald  
die zuständige Jugendverwaltung den dauerhaften Bedarf festgestellt hat. Die CDU-
Fraktion hatte im Dezember 2008 bereits eine Anfrage nach dem Sachstand der Pla-
nungen gestellt, worauf im März 2009 mitgeteilt wurde, es würden umfangreiche Prü-
fungen vorgenommen. Nunmehr sind zwei Jahre seit der Anfrage vergangen, ohne das 
die Verwaltung bisher konkrete weitere Angaben zum weiteren Verfahren vorgelegt hat. 
 
Deshalb stellt die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk folgende Anfrage: 
 

1. Liegt die entsprechende Bedarfsfeststellung inzwischen vor? Wenn ja, 
wurden auch schon entsprechende Zuschussanträge gestellt? Wenn nein, 
wann ist mit einer Entscheidung zu rechnen? 

2. Liegen schon konkrete Pläne zur Errichtung der Kindertagesstätte vor? Ist 
insbesondere an eine isolierte Errichtung oder an eine Integrierung in eine 
gleichzeitige Wohnbebauung gedacht? Gibt es hierfür eventuell auch schon 
Anfragen oder Pläne von privaten Investoren? 
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3. Welche Überlegungen bestehen bezüglich der künftigen Nutzung des 
Grundstückes, auf dem sich derzeit der provisorische Standort der Kinder-
tagesstätte befindet? Gibt es hierfür eventuell schon konkrete Planungen 
oder Anfragen und Pläne von privaten Investoren? 

4. Wann ist mit einer Realisierung der Bauvorhaben zu rechnen? 
 
Im Voraus vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
gez. Jürgen Schuiszill 
CDU-Fraktionsvorsitzender 
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